

Pressemitteilung

Thomas Geiß im Vorstand der Sparkasse Kraichgau bestätigt

Verwaltungsrat der Sparkasse Kraichgau wählt

Bruchsal, 12.05.2020

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Kraichgau hat am 6. Mai 2020 Thomas Geiß für weitere sechs Jahre als Vorstandsmitglied der Sparkasse Kraichgau bestätigt. Der 58-Jährige gebürtige Oftersheimer gehört der Sparkasse Kraichgau seit 2002 an, wurde 2008 Abteilungsleiter Kreditmanagement und 2010 zum Verhinderungsvertreter des Vorstands bestellt. Per 1. Januar 2015 schließlich erfolgte die Berufung in den Vorstand.

„Thomas Geiß hat nicht nur in der Sparkassen-Finanzgruppe alle Zyklen und Facetten des Bankengeschäfts in führender Position miterlebt, sondern auch in der Sparkasse Kraichgau von Anfang an Verantwortung übernommen“, so die Vorsitzende des Verwaltungsrats, die Bruchsaler Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick. Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Norbert Gießhaber und Vorstandsmitglied Michael Reichert habe er die Sparkasse Kraichgau erfolgreich und zukunftsfähig ausgerichtet.



Thomas Geiß wurde für weitere sechs Jahre in seinem Amt als Vorstandsmitglied der Sparkasse Kraichgau bestätigt.

Seite 2
Pressemitteilung 12. Mai 2020

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Pia Jäger
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de